



comunicado

Departamento del Trabajo y Recursos Humanos

CONVOCAN PATRONOS A TALLER DE ORIENTACIÓN SOBRE INICIATIVA PARA PROMOVER LA INCLUSIÓN DE PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL EN EL MUNDO LABORAL

(25 de junio de 2023- San Juan, P.R.) - Recientemente, el Departamento del Trabajo y Recursos Humanos (DTRH) anunció el lanzamiento de su nuevo proyecto Talento Infinito, una iniciativa cuyo fin es promover y lograr la inserción de ciudadanos con diversidad funcional en el mercado laboral de Puerto Rico. A tono con esto, el titular de la agencia, Gabriel Maldonado-González, invita a patronos del sector privado a una orientación sobre el programa dirigido a impactar dicha población que actualmente sobrepasa las 700 mil personas en la isla.

Sobre la reunión, que será el jueves, 29 de junio a las 10:00 a.m. en el anfiteatro del Colegio Universitario de San Juan, el secretario expresó “el sector privado tiene un papel importante al crear oportunidades laborales para las miles de personas que poseen diversidad funcional y desean demostrar que su talento es infinito. A su vez, este talento es clave para solucionar uno de los problemas principales del mercado laboral entiéndase, la necesidad de aumentar la fuerza trabajadora. Por eso, invitamos a los patronos de todas las industrias - muchos de los cuales sabemos están comprometidos con este importante segmento de la población- a que se unan a nosotros para continuar rompiendo las barreras que impiden que estas personas alcancen una vida plena e independiente a través del trabajo.”

Para asistir solo tiene que acceder: <https://eventos.dtrhpr.com/evento/talento-infinito/> y registrarse ya que los espacios son limitados.

Talento Infinito forma parte de la política pública del gobernador, Pedro Pierluisi, que busca incrementar la tasa de empleabilidad en talentos con diversidad funcional, brindarles herramientas de educación y conectarlos con patronos inclusivos.

###

